



Reis Against The Spülmaschine wollen sich am 9. April bei vielen Online-Partys dazuschalten und mehrere virtuelle Mini-Gigs spielen.

Virtuelle Partys mit Mini-Online-Gigs

Reis Against The Spülmaschine haben was vor

06. April 2020, Von: Redaktion, Foto(s): Jan Hüsing

Das norddeutsche Musik-Comedy Duo Reis Against The Spülmaschine ruft zu einer großen virtuellen Party am kommenden Donnerstag, 9. April auf. Ab 18 Uhr sollen sich Fans und Freunde auf der digitale Videokonferenz-Plattform zoom treffen und virtuell in ähnlicher Form feiern, wie sie es sonst physisch machen würden. Reis Against The Spülmaschine wollen sich dann im Laufe des Abends dazuschalten und mehrere Online-Kurzauftritte mit zwei bis drei Songs spielen. Wo man die besten Partys identifiziere, dort wollen Reis Against The Spülmaschine Preise verlosen.

Zoom setzen aktuell einige Mitarbeiter von Firmen und Institutionen ein, um Mitarbeiter, die für sich daheim im Homeoffice arbeiten, für Konferenzen und andere Meetings zusammenzubringen. Die kostenfreie Version der zoom-Plattform macht es möglich, dass bis zu 100 Personen gleichzeitig an einer Konferenz teilnehmen. Auf dieser Grundlage wünschen sich Reis Against The Spülmaschine zahlreiche Online-Partys im Lande zu denen sich die Band dazuschaltet und ein paar Stücke spielt. Möglichst häufig und häppchenweise.

„Wir müssen wieder gemeinsam feiern“, meint Hanke Blendermann, einer der beiden Musiker des Duos deren Schaffen als „Liedermacher-Klamauk mit etwas Niveau“ eingestuft wird (offizielle Facebook-Präsenz).

„Seit dem Kontaktverbot sehen wir unsere Freunde jenseits der Familie gar nicht mehr und unsere Arbeitskollegen maximal in einer Videokonferenz. Die Gesprächsthemen sind dann Corona, Arbeit

und was alles Schlimmes in der Welt los ist“, so Hanke weiter. Als man kürzlich ein Live-Stream-Konzert zur Rettung eines von den Musikern bevorzugten Irish Pub gespielt hatte, sei die Idee zu diesen Online-Partys mit kurzen Online-Gigs gekommen, verrät der Musiker.

Anmeldungen zu den Online-Partys am 9. April werden über die Website der Band [unter diesem Link](#) entgegengenommen.

Links:

www.reisagainstthespuelmachine.de
www.facebook.com/Reisagainstthespulumachine

Ähnliche Artikel auf Rockszened.de:

[Vitaler Indie-Rock mit Happy End](#)(23.10.2020)
[Unterstützung für das LUX und 10 weitere Clubs](#)(01.10.2020)
[Ganz nah dran](#)(16.04.2019)
[Tom Odell in Hannover mit Jane´s Party](#)(15.01.2019)
[Sixpack 2018: Die Bands - Teil 3](#)(06.12.2018)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)